

E. P. Lachapelle, le Dr. A. Laramée est nommé sec.-rés. de la société.

Proposé par le Dr. A. D. Aubry, secondé par le Dr. L. A. Demers, qu'une séance extraordinaire soit convoquée pour le 13 septembre prochain, à 8 hrs. p. m. dans les salles de l'École Normale, et que tous les médecins de la Province, favorables au Bill médical projeté, soient invités d'y assister. Adopté.

Puis, sur proposition du Dr. L. A. Demers, secondé par le Dr. A. Ricard, les Drs. A. Dagenais, A. T. Brosseau, A. Ricard, E. P. Lachapelle et A. Laramée sont chargés de l'organisation de cette assemblée.

Le Dr. Dagenais ouvre la discussion sur le bromure de potassium.

Le bromure de potassium est devenu le médicament à la mode depuis quelques années. Les revues médicales proclament ses bons effets dans plusieurs maladies et notamment dans les maladies nerveuses.

Avant de vous faire connaître les faits qui me sont propres je crois à propos de vous communiquer que je lis dans la *Gazette Médicale* qu'un Dr. Robert Barthelow, en 1866, par des études spéciales, a conclu que le bromure de potassium, depuis 20 à 40 grains, est un irritant pour la muqueuse de l'estomac, qu'il passe rapidement dans le sang et dans l'urine, que c'est un sédatif des centres nerveux, produisant le sommeil, diminuant l'arée, l'action du cœur et des artères, et abaissant la température.

D'après Thomas, un cas de cancéroïde de la face aurait cédé à l'application de la poudre de bromure de potassium, après avoir résisté à la solution concentrée.

Dans des expériences faites sur des grenouilles, après 3 ou 4 grains d'ingestion, le Dr. Laborde a conclu que cet agent n'a pas d'action sur le cœur, les muscles, l'encéphale et les nerfs, mais que son influence s'exerce sur la moëlle épinière.

Les deux éléments, le brome et le potassium, ne doivent avoir de valeur ici qu'autant qu'ils sont administrés ensemble et non séparément.

On recommande le bromure de potassium dans l'épilepsie, la convulsion puerpérale, la maladie de Bright, dans les hydropisies, la coqueluche, le tétanos, etc. Les doses élevées et l'usage trop prolongé de ce médicament entraîne à leur suite le *bromisme*.

Je l'ai ordonné jusqu'à 60 grains toutes les deux heures pour produire le sommeil, mais sans succès. Dans l'épilepsie, je l'ai également prescrit plusieurs fois mais je dois vous avouer qu'il n'a pas été plus efficace, dans un cas pourtant les attaques ont éloigné.